

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 31 janvier.

Pour me rendre présent à cette rencontre, je ferme les yeux et je prends le temps de respirer profondément. [...] Puis m'étant ainsi disposé, je demande au Seigneur « Accorde moi la grâce de découvrir ton Royaume déjà présent autour de moi »

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen

Nous écoutons le chant "Seigneur, tu gardes mon âme", de la communauté de Taizé.

La lecture de ce jour est tirée de l'Évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi. Et dès que le blé est mûr, il y met la faucille, puisque le temps de la moisson est arrivé. » Il disait encore : « À quoi allons-nous comparer le règne de Dieu ? Par quelle parabole pouvons-nous le représenter ? Il est comme une graine de moutarde : quand on la sème en terre, elle est la plus petite de toutes les semences. Mais quand on l'a semée, elle grandit et dépasse toutes les plantes potagères ; et elle étend de longues branches, si bien que les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre. » Par de nombreuses paraboles semblables, Jésus leur annonçait la Parole, dans la mesure où ils étaient capables de l'entendre. Il ne leur disait rien sans parabole, mais il expliquait tout à ses disciples en particulier.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Jésus commence par comparer le Royaume à une semence qui germe et grandit par elle-même, sans effort de ma part. Si je regarde autour de moi, quelles sont les initiatives porteuses de vie que je vois germer sans que j'y contribue ? Je prends le temps d'en remercier le Seigneur.

2. Jésus compare aussi le Royaume à une graine de moutarde en insistant sur l'abondance et le partage de cette graine quand elle est devenue plante. Qui partage avec moi ? Quels sont les lieux dans notre société où je vois le partage à l'oeuvre ? Je confie ces lieux au Seigneur.

3. Pour finir Saint Marc nous dit que Jésus parlait du Royaume avec de nombreuses autres paraboles. Mais il ne nous précise pas lesquelles. Dans cette liberté, ayant entendu les deux premières paraboles de Jésus, quelle serait pour moi une parabole du Royaume de Dieu dans l'histoire humaine ou dans notre monde aujourd'hui ?

A la deuxième écoute de l'Évangile, je fais attention au désir de Jésus de me faire goûter quelque chose du Royaume de Dieu.

En conclusion de ce temps à l'écoute de la Parole de Dieu, je prends le temps à mon tour de lui adresser la Parole. Qu'ai-je envie de lui dire à propos de ce que j'ai découvert de son Royaume aujourd'hui ?

Marie a dit oui à la venue du Royaume dans sa vie, sans chercher à en maîtriser les tenants et

aboutissants. Je demande donc son intercession :

Je vous salue Marie...